
 
 
 

Protokoll der 4. Sitzung am 08.02.2022 

Sitzungsleitung: Nick Helmers; Protokoll: Lena Höhmann 

 

Anwesende: Joanne Kunze, Pia Objartel, Alina Kuna, Nick Helmers, Lena Höhmann 

Tobias Kresse verlässt die Sitzung um 20.30. Damit sind es 5 anwesende von 7 gewählten 

Personen. Der FSR bleibt beschlussfähig. 

Frederik Grüneberg stößt um 21.00 Uhr dazu. Damit sind es 6 anwesende von 7 gewählten 

Personen. 

 

Gäste: keine   

 

Sitzungszeit 20:00 Uhr – 22:00 Uhr 

 

TOP 1 – Feststellung der Beschlussfähigkeit 

- Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt, mit anwesenden 6 von 7 gewählten Personen. 

 

TOP 2 – Eröffnung mit Losung und Tischgebet 

- Nick Helmers liest die Losung und Lena Höhmann spricht ein Gebet. 

 

TOP 3 – Beschluss der Tagesordnung 
- Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen beschlossen. 

 

TOP 4 – Berichte 

 

4.1. – Herbstball 
- Alle Info im E-Mail-Postfach unter Herbst-/Sommerball zu finden 

- Angebot vom Volksbad 

o Pia Objartel stellte es vor 

o Angebot über ca. 2500€ für alles 

▪ Im Vergleich zu Normannenhaus: Schon alles inklusive 

• Auch Sicherheitspersonal etc. 

▪ Kein Rabatt, da nur wissenschaftliche Veranstaltungen und Tagungen 30% 

Rabatt bekommen würden 

o Bühne und Tanzfläche schließen sich platztechnisch aus 

- Keine Infos vom Planetarium erhalten 

- Nochmal zusätzlich überprüfen, was alte FSRe organisiert haben (letzter stattgefundener 

Winterball: 16. Januar 2020) 

o Franz Wendler und Fabian Srock haben es damals organisiert 

o Alte Rechnungen und Protokolle liegen in der Cloud 

o Das Ticket letztes Mal lag bei 16€ und beinhaltete auch kostenloses Essen vor Ort. 

o Musik: Die letzten Male wurde einfach ein Handy mit einer Spotify-Playlist 

angeschlossen. 

- Joanne Kunze plädiert für das Normannenhaus wegen der getrennten Räume 

o Pia Objartel weist darauf hin, dass es auch im Volksband getrennte Räume gibt 

- Diskussion um Bühne: 

o Gibt es Programm? 

▪ Den letzten Winterball gab es nur einen Programmpunkt, davor aber sehr viel 



 
 
 

o Braucht man für Programm zwingend eine Bühne? 

- Wir müssen vom Normannenhaus noch ein vollständiges Angebot einholen 

o Müssen auch Technik, Sicherheitspersonal etc. einkalkulieren 

▪ Nick Helmers kennt jemanden, der Sicherheit machen könnte und fragt nach 

in Bezug auf Kosten. 

▪ Bei Normannenhaus ist Technik in den Räumen vorhanden 

- Langsam muss eine Entscheidung gefällt werden, um noch einen Termin zu ergattern 

- Gerne auch mal die Räume in Präsenz angucken, bevor man vergleicht 

- Buffet: Man muss bereits Anbieter suchen und es kommen relevante Kosten auf uns zu 

- Zusammenfassung ToDos: 

o Caterer anfragen 

o Kosten für Sicherheitsdienst und Technik bei Normannenhaus herausfinden 

o Besichtigungstermine mit den Veranstaltungsorten ausmachen 

o Beim Planetarium nachharken 

 

4.2. – Homepage (Nick Helmers) 
- Nick Helmers stellt den aktuellen Stand der Website vor. 

- Ergänzung: bei Protokolldateien den FSR Jahrgang dazuschreiben 

- Kein eigener Unterpunkt für die Satzung, sondern gemeinsam mit Protokollen unter Punkt: 

FSR Unterlagen (oder ähnlich) 

- Gerne mehr Bilder an Nick Helmers geben 

- Die Newsletteranmeldung wird eingebunden 

o Die Newsletteranmeldungsseite ist relativ kompliziert. Nick Helmers kümmert sich 

darum, ob und wie auch diese Seite überarbeitet werden könnte. 

 

4.3. – Newsletter (Pia Objartel) 
- Anmerkung zum letzten Newsletter: 

o Kein Rücklauf bezüglich der angefragten Themen 

▪ Stattdessen könnte man diese interaktiven Sachen in eine Umfrage auf 

Instagram packen 

o Positives Feedback zum veränderten Aufbau des Newsletters 

 

4.4. – sonstige Berichte 
- Es wird nichts weiter berichtet. 

 

TOP 5 – Mails 
- Grußwort für die STET (Studieneinführungstage) 

o Alina Kuna hält dieses Grußwort 

- FSR Kom-Becher 

o Idee, Mehrwegplastikbecher über die FSR-Kom anzuschaffen 

▪ Geht um hochwertige Plastikbecher/ Hartplastikbecher 

▪ Für Veranstaltungen 

▪ 0,5l 

▪ Mit FSR-Kom-Logo 

o Der FSR Theologie bekundet Interesse an der Anschaffung der Becher und würde 

diese leihen. Für eine Veranstaltung wie das Sommerfest rechnen wir mit ca. 100 

Personen und bräuchten dementsprechend mindestens 150 Becher auf einmal. 

- Stellvertretendes Mitglied im Wahlprüfungsausschuss der Uni 



 
 
 

o Es wird jemand gesucht. Wer Interesse hat, soll sich bis morgen Nachmittag melden. 

- Sonstige 

o Theo Pach und Herr Becker werden Ende März von ihrem Amt als Vertreter der 

Bachelorstudierenden des allgemeinen Prüfungsausschusses des Astas zurücktreten. 

Es werden für die anhaltende Wahlperiode noch NachfolgerInnen gesucht. 

 

TOP 6 – Haushaltsplan 
- Wie in der letzten Sitzung angekündigt, werden alle geplanten Veranstaltungen für das 

kommende Haushaltsjahr gesammelt, damit die Verantwortlichen kalkulieren können. 

o Adventsfeier 

o Sommerfest 

o Herbstball 

o TheoSalon 

▪ Je einer pro Semester 

o STET 

o Diskussionsabend mit Politikwissenschaften 

o Eventeller Diskussionsabend mit der Philosophie 

o Eventuelle Exkursion 

▪ Pro Semester eine 

o Lehrämtler-Grillen 

o Seth Teilnehmerbeitrag und eventuelle Fahrtkosten nach Halle 

 

TOP 7 – Verabschiedung Herr Niebuhr 
- Am Freitag wird Herr Niebuhr verabschiedet. Zoom-Konferenz im Anschluss an seine 

Vorlesung (11.45 Uhr beginnen die Grußworte) 

- Grußwort hält Alina Kuna 

- Am Donnerstagnachmittag Brainstorming/ Schreibprozess 

o Dank für das Predigen bei der Adventsfeier 

o Andachten 

o Uniprediger 

o Ringvorlesung ins Leben gerufen 

o Fördervereinsvorsitz 

o Hoffen, ihn bei Veranstaltungen wieder zu sehen 

- Alina Kuna informiert Frau Kammerer, dass sie ein Grußwort spricht 

 

TOP 8 – Sonstiges 
- Pia Objartel wird sich Samstag mal einen Überblick über den FSR-Raum verschaffen. 

- Exkursionen: 

o Exkursionsvorschläge: 

▪ Sonderausstellung zu jüdischen Viertel in Erfurt 

▪ Wartburg 

▪ Gemeinsamer Weihnachtsmarktbesuch 

▪ Bergbahn 

▪ Schlösser 



 
 
 

▪ Weitere Vorschläge von den Studierenden sammeln 

• Auch über Instagram 

o Zwischen den Vorschlägen könnte auf Instagram abgestimmt werden. 

▪ Wie weit will man das Angebot ausweiten? 

- Diskussionsabende 

o Joanne hatte Gespräch mit Frau Wörn, deren Thema „Gerechtigkeit“ ist. 

o Mögliche Themen:  

▪ Sexismus und Probleme mit dem Thema Gerechtigkeit in der LGBTQ+ 

Community 

• Besonders: Es gibt in der Fakultät Personen, die sich unangebracht zu 

diesen Themen äußern. 

o (grundsätzlich) Thema LGBTQ+: Wer ist offizieller Ansprechpartner der Fakultät 

dazu? 

▪ Joanne Kunze tauscht sich Frau Rose und Frau Wörn dazu aus. 

o Wie kann man das Thema einbinden? 

▪ Als Diskussionsabend mit den Politikwissenschaften 

• Würde gesamte Universitätsöffentlichkeit ansprechen 

▪ Als Thema des Theosalons 

• Wäre gefestigte, seriöse Veranstaltung mit ernsthaftem Gewicht 

▪ Joanne Kunze fragt bei Frau Wörn und Frau Rose nach deren Meinung. 

- Nächster Sitzungstermin: 22.02.22 um 20 Uhr. Der darauffolgende Termin wird dann in dieser 

Sitzung festgelegt. 

- STET 

o Vermutlich geplant für den 7. Und 8. April 

o Für dieses soll ein Programm erstellt werden 

▪ Dafür benötigen wir noch exakte Infos, die uns rechtzeitig per E-Mail 

erreichen 

o Mögliche Angebote: 

▪ Stundenplanberatung  

• macht nicht der FSR sondern die Tutoren und Mentoren 

▪ Grillabend 

▪ Stadtführung/ Stadtrally 

▪ Kneipenabend 

▪ Weitere Ideen bis nächste Sitzung mal überlegen 

o Die ehemaligen Erstis mit zur STET einladen. Auch höhere Semester sind herzlich 

willkommen. 

 

Die Sitzung wird um 21.45 Uhr geschlossen. 

 

 

Herzliche Grüße, 

FSR Theologie 


